

Für Balkon und Terrasse: die erste Heidelbeere am Stamm

24.01.2017



Eigentlich wachsen Heidelbeeren an einem Strauch in Bodenhöhe. Dem Trend "Urban Gardening" folgend zeigt ein Aussteller auf der IPM 2017 aber die erste Heidelbeere, die an einem Stamm wächst. Das Heidelbeerstämmchen soll vor allem die Hobbygärtner mit Balkon oder Terrasse ansprechen.

Leadin

Neuheiten sind auch in der Pflanzenwelt sehr gefragt. Deshalb strömen in dieser Woche wieder täglich tausende Besucher nach Essen zur IPM 2017. Und tatsächlich gibt es immer wieder neue Pflanzen, die man dort finden kann. So wie in diesem Jahr zum Beispiel eine ganz besondere Heidelbeere. Denn bisher wuchsen Heidelbeeren immer an einem Strauch. Aber auch vor der Heidelbeere macht der Trend "Urban Gardening" nicht Halt und deshalb dachte sich Baumschulchef Christoph Marken: Warum nicht eine Heidelbeere, die an einem Stamm wächst?

O-TON 1: Trend geht in die Höhe. Wie kann man auch Beeren auf der Terrasse präsentieren. Da bietet sich ein Stämmchen an ?

Zwischenmoderation:

Fünf Jahre lang haben die Mitarbeiter von Christoph Marken in der Baumschule in Westerstede an der Pflanze entwickelt und gearbeitet und jetzt sind die ersten Stämmchen fertig geworden. Eine Heidelbeere nicht mehr am Strauch, sondern an einem Stämmchen, das ist ein anderer Anblick ? auch ein anderer Geschmack?

O-TON 2: Nein, bleibt alles gleich ?

Zwischenmoderation:

Damit können jetzt also bald auch Heidelbeeren auf dem Balkon oder der Terrasse geerntet werden, da sich dort so ein Stamm besonders gut macht. Aber was mache ich denn mit der Pflanze, wenn es Winter wird?

O-TON 3: Winterhart, bei uns stehen sie auch draußen ?

Abmoderation:

Die erste Heidelbeere am Stamm, eine der Neuheiten auf der IPM 2017 in Essen.